

Questions existentialistes au sein de l'Eglise

"Déballez, débattiez, découvrez", tel était le thème de la journée "3D", organisée pour le doyenné de Gray, samedi en salle des Congrès.



Un groupe au travail.

Grâce au soutien de la mairie de Gray, c'est dans la salle des Congrès que s'est déroulée la journée "3D" dans le doyenné de la plaine de Gray, qui couvre le territoire de Pesmes jusqu'à Champlitte et de Dampierre jusqu'à Gy. Les catholiques des six paroisses de cette zone se sont donc rassemblés samedi autour de leur évêque, Mgr Bouilleret, et des curés Laurent Bretilot et Laurent Jarand, pour se poser cette question : "C'est quoi, être chrétien aujourd'hui ?". Chaque participant était invité à "mettre son grain de sel" - comme le dit joliment le chant ayant ouvert la journée "un grain de sel, un grain de folie" - en choi-

ssant au cours de la matinée plusieurs groupes de discussion destinés à préciser et approfondir les questions qui devaient être posées l'après-midi à l'archevêque.

Questions autour de la foi, autour de la pratique, autour des engagements. Parmi ces interrogations, peut-on être chrétien sans lire la Bible, sans croire à la Résurrection ? Un chrétien est-il obligé de faire carême, d'aller à la messe ? Peut-on être chrétien sans s'occuper des autres ? C'est bien simple, aucune question n'a été éludée ! "Comment vous, Monsei-

gneur, priez-vous personnellement ?", a-t-on même demandé.

Mgr Bouilleret a pu répondre avec beaucoup de simplicité, relancé régulièrement par les interventions d'Isabelle Morel, responsable du service diocésain de la formation. "Être chrétien, ce n'est pas faire quelque chose mais c'est croire en quelqu'un", confie un participant nous.

C'est aussi ce que confirment les derniers mots du Père Bouilleret, à l'issue de cette journée : "La priorité n'est pas la transmission d'un contenu dogmatique, mais le partage

d'une expérience capable de bouleverser une vie et de laisser pressentir un chemin de bonheur".

Les organisateurs, très satisfaits du déroulement de ce temps de réflexion, estiment qu'il aura permis deux rencontres. "La rencontre du Christ ressuscité et la rencontre entre nous, autour de notre évêque", expliquent-ils. Dans la continuité de ce samedi, l'archevêque a présidé la messe de 18h à Velleux et celle de 10h, le dimanche à la Basilique. C'était le cinquième de treize week-ends que l'archevêque de Besançon veut consacrer à chacun des doyennés de son diocèse.

"Peut-on être chrétien sans lire la Bible ?"



Présentation de la journée par l'abbé Laurent Bretilot et André Bordes.



150 participants ont écouté l'archevêque, samedi.



Mgr Bouilleret et Isabelle Morel, responsable du service diocésain de formation.